
Empresa

Softbank estudia cancelar la salida a bolsa de WeWork ante las reacciones de los inversores

La compañía tenía previsto iniciar esta semana una ronda de contactos con analistas, pero la fría acogida de los inversores tras presentar el folleto de salida a bolsa puede comportar un cambio de planes para la empresa.

EjePrime
10 sep 2019 - 10:30



La salida a bolsa de WeWork, en entredicho. **El principal inversor del gigante de los coworkings, Softbank, está estudiando cancelar la oferta pública de venta (opv) de la compañía** ante las crecientes dudas del mercado sobre la estructura y el modelo de negocio de la empresa, según publican *Bloomberg* y *Financial Times*.

La compañía dirigida y fundada por Adam Neumann tenía previsto iniciar esta semana una ronda de contactos con analistas e inversores. Sin embargo, la fría acogida de los inversores podría implicar un cambio de planes para la empresa.

We Company, la matriz de WeWork, presentó el folleto de salida a bolsa ante la

Comisión del Mercado de Valores de Estados Unidos a mediados de agosto. “Es posible que no podamos hacer la empresa rentable en un futuro previsible”, reconocía la compañía en el documento. Estas afirmaciones rebajaron el interés de los inversores y llevaron a WeWork a plantearse rebajar su valoración hasta los 18.000 millones de euros.

Softbank podría obtener pérdidas si la valoración de WeWork cayera por debajo de los 22.000 millones de dólares

Este mismo año, Goldman Sachs calculó una valoración de hasta 58.000 millones de dólares (52.500 millones de euros). **La empresa ha perdido 2.700 millones de dólares (2.450 millones de euros) en los últimos tres años** y necesita inyección de capital para cubrir las operaciones corrientes: 6.500 millones de dólares (5.800 millones de euros) en cuatro años, según un informe de Sanford Bernstein recogido por *Bloomberg*.

Softbank es el primer inversor de WeWork después de haber invertido 9.600 millones de euros y **podría obtener pérdidas en caso de que la valoración cayera por debajo de los 22.000 millones de dólares** (19.900 millones de euros). Este año, ha invertido en la empresa con una valoración de 42.000 millones de dólares (38.000 millones de euros).